

Je suis la rue des Roinsettes

Tous me connaissent pour cette belle demeure entourée d'un parc avec de vieux arbres qu'on appelait "les bruyères". Avant la grande guerre habitait ici Henri Germain, "l'écrivain, le romancier, l'homme de lettres" qui écrivit aussi des feuilletons pour le journal "Le Matin". Henri Germain est célibataire et vit avec sa sœur, ils se promènent souvent sur la Dhuis.

En haut de ma rue, je compte l'ancienne maison de Mme Carle.



Elle a une riche histoire.

Dans son récit sur la dernière guerre, Abel Blétry écrit :

"la proximité avec la ville de Château-Thierry et la nature valait à Blesmes, l'installation du quartier général du groupe E2..., avec mission principale : la réception des parachutages..., il était dirigé par Duchène du dépôt de Château-Thierry, le poulailler servait de cache et dans le sous-sol Mme Duchène et Mme Blétry confectionnaient les brassards FFI avec leur mise en couleur, le séchage sur les fils tendus dans ce sous-sol était assez long et l'attente angoissante".

Ce fut en 1954 que la commune décida d'acheter la propriété Claverie "en vue de remédier efficacement aux insuffisances choquantes de son organisation scolaire".



Abel Blétry et le conseil décidèrent donc la construction d'une école comprenant une classe et ses annexes, d'après les plans établis par M. Prieur architecte à Maizy.
Le 15 septembre 1959 les élèves prenaient possession des nouveaux locaux.

Depuis le départ en retraite de l'instituteur Jean Ruelle en juin 2003 et la fermeture de la classe unique, les enfants vont à l'école de Chierry.



Les anciens élèves de Jean Ruelle

En mai 2006 une halte garderie s'installe dans les murs de l'ancienne école et propose le jeudi un lieu d'éveil aux enfants de moins de 6 ans.